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Agua, energía y el transporte público pasaron a
ser “Servicio Escencial”
La Legislatura Unicameral
de aprobó la Ley que declara
“servicio esencial” al trans-
porte público de pasajeros,
junto a la provisión de agua
potable y la energía.
En su artículo primero la
ley establece “cuando el ejer-
cicio de una medida de ac-
ción directa involucre o com-
prometa la interrupción o
suspensión de actividades
que pueden tener consecu-
encias para el goce de los
derechos constitucionales”
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proviNciAlES

La legislatura unicameral
aprobó la ley que declara

“servicio esencial” al trans-
porte público de pasajeros,
junto a la provisión de agua
potable y la energía.
En su artículo primero la ley

establece “cuando el ejercicio
de una medida de acción directa
involucre o comprometa la in-
terrupción o suspensión de ac-
tividades que pueden tener con-
secuencias para el goce de los
derechos constitucionales”…,
“sea por tratarse de servicios
esenciales, relaciones de em-
pleo público o prestaciones de
servicios públicos, deberá ga-
rantizarse un conjunto básico
de prestaciones y personal, a
fin de asegurar su continuidad
y regularidad”.

Asimismo establece que los
servicios de transporte público
de pasajeros y los relacionados
con la protección ambiental,
“quedan expresamente com-
prendidos entre los referidos
en el artículo anterior.
También establece la creación

de una comisión, que tendrá
entre sus funciones el efectuar
“a instancia de la autoridad de
aplicación, la calificación ex-
cepcional y restrictiva de servicio
con prestación mínima garan-
tizada de actividades”.
La nueva norma establece que

“cumplida la obligación impuesta
a las partes en conflicto, en
procesos de conciliación y ven-
cido el plazo previsto por la ley
vigente para la regulación de
los conflictos colectivos de tra-

bajo, la parte que se propusiere
ejercer medidas de acción di-
recta que involucren a los ser-
vicios” referidos en esta ley “de-
berá dar aviso a la otra parte y
a la autoridad cinco días de
anticipación a la fecha en que
realizará la medida”.
“Si las partes no cumplieran

con las obligaciones previstas
en la norma, “dentro de los pla-
zos establecidos para ello, o si
los servicios mínimos acordados
por las mismas fueren insufici-
entes, o habiéndolas cumpli-
mentado no llegaran a un acu-
erdo, la autoridad de aplicación,
en consulta con la comisión
técnica, fijará los servicios mí-
nimos indispensables para ase-
gurar la prestación del servi-
cio”.

Agua, energía y el transporte público
pasaron a ser “Servicio Escencial”

◘ El ministro de desarrollo Social, el monteboyense,
Sergio tocalli, recorrió localidades de los departa-
mentos marcos juárez y unión, en la continuidad del
programa vida digna, familia feliz que hace posible
la construcción de un baño o una habitación a familias
de los sectores más humildes de la población de cór-
doba.
En la ocasión, Tocalli entregó cuotas de estas ayudas a
familias de Bell Ville, Monte Maíz, Corral de Bustos, Monte
Buey y Marcos Juárez.
El monto invertido por la Provincia asciende a un total de
6.170.000 pesos.
La importancia de estas ayudas en las familias cordobesas
se reflejan en los testimonios de Isabel, Por otra parte, el
Ministro otorgó dineros provenientes del Fondo Permanente,
el Fondo de Desarrollo Urbano y del Tesoro Provincial, to-
talizando 18.350.000 pesos entre los cinco municipios.
En sus visitas, Tocalli fue acompañado por los legisladores
Daniel Passerini, Dario Iturria y Miguel Majul, y también
por los intendentes de Bell Ville, Carlos Briner; de Corral
de Bustos, Roberto Pacheco; de Monte Maíz, Héctor
Martin; de Monte Buey, Edwin Riva y de Marcos Juárez,
Pedro Dellarosa.
Por último, el subsecretario de Cooperativas y Mutuales
de la Provincia, Abraham Galo, entregó la resolución que
permite funcionar como mutual al Club Deportivo Argentino
de Monte Maíz.

Entregaron fondos provinciales en localidades
de los departamentos unión y marcos juárez
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clASificAdoS

EXcElENtE oportuNidAd!EXcElENtE oportuNidAd!
SE vENdEN!!SE vENdEN!!

varias fracciones de campo en colonia bismarck
lotes de 2, 3 y 7 has.
Ubicaciones Privilegiadas

En el acceso
En el acceso

a la localidad
a la localidad

tel: 03537-15674952 - 03537-15687627

El cENtro EmplEAdoS dE comErcio dE pAScANAS
convoca a Elecciones Generales para el día jueves 10 de
agosto de 2017, en el domicilio del CEC, sito en España y
Roque Sáenz Peña de nuestra localidad, en el horario de 12 a
15 horas, con los siguientes cargos a cubrir:
miembros de la comisión directiva:
Secretario General; Tesorero; Secretaría de Actas; Primer

Vocal Titular; Segundo Vocal Titular; Tercer Vocal Titular; Cuarto
Vocal Titular; Quinto Vocal Titular; Primer Vocal Suplente;
Segundo Vocal Suplente; Tercer Vocal Suplente; Delegado
Congresal Titular y Delegado Congresal Suplente.
miembros de la comisión revisora de cuentas:
Revisor de Cuenta Titular; Revisor de Cuenta Titular; Revisor

de Cuenta Titular; Revisor de Cuenta Suplente; Revisor de
Cuenta Suplente; Revisor de Cuenta Suplente y Revisor de
Cuenta Suplente.
b) duración del mandato: tres años.
c) lista de candidatos: para su validez la presentación de la

misma deberá contar con la conformidad de los candidatos que
la integran y estará avalada con la firma del 3% de los Socios
con derecho a voto.
d) fecha de vencimiento de presentación de las listas: 30

de junio de 2017.
E) lugar de funcionamiento de la junta Electoral: CEC

Pascanas, en España y Roque Sáenz Peña.
f) Horario de Atención: De 12 a 15 horas. El día del

vencimiento de la presentación de listas la Junta Electoral
atenderá hasta las 24 horas.
g) documentación que deberán presentar los afiliados para

acreditar su condición de tal al momento de emitir su voto: DNI;
LE; LC y último recibo de sueldo.
H) Se deja establecido que los candidatos deberán reunir los

requisitos establecidos por los estatutos y legislaciones vigen-
tes.

coNvocAtoriA
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El Senado de la Nación
convirtió en ley el pro-

yecto para declarar a bell
ville como capital Nacional
de la pelota de fútbol, ini-
ciativa que ya tenía media
sanción en noviembre del
2016 en diputados cuando
se unificaron 3 proyectos.
El proyecto convertido en
ley responde a un trabajo
conjunto entre todos los pro-
yectos existentes sobre el
tema.
El 20 de abril de 1931, fue in-

ventada la Pelota de Fútbol
sin tiento, denominada “Super-
ball”, con pico y costuras invi-
sibles. La creación fue llevada

a cabo por tres vecinos de la
localidad: Luis Polo, Antonio
Tosolini y Juan Valbonesi.
El 09 de Septiembre de 1936,

la misma fue utilizada por pri-
mera vez en un partido oficial
de la Asociación del Fútbol Ar-
gentino y fue incorporada por
la FIFA en la Copa Mundial re-
alizada en 1938 en Francia.
En la actualidad,  la localidad

de Bell Ville es sede de la
“Fiesta Nacional de la Pelota
de Fútbol sin tiento”, en la cual
se realizan torneos, muestras,
conferencias, concursos y di-
versas actividades relacionadas
con el fútbol y que en el pre-
sente año tendrá una nueva

edición.
Actualmente existen en la lo-

calidad trece empresas dedi-
cadas a la confección de pe-
lotas de fútbol y agrupadas en
el “Círculo Argentino de Fabri-
cantes de Pelotas y Afines”,
con personería jurídica propia,
que generan importantes fuen-
tes laborales en Bell Ville y la
zona, por la forma de produc-
ción artesanal implementada.
Un reconocimiento de esta

naturaleza representa un im-
pacto positivo en el fomento
del turismo en el marco de la
realización de una nueva edi-
ción de la “Fiesta Nacional de
la Pelota de Fútbol sin tiento”.

lEy NAcioNAl

donación de plantines a la municipalidad de Etruria

bell ville fue declarada capital
Nacional de la pelota de fútbol

◘ la municipalidad de monte maíz junto a la dirección
de bromatología y Sanidad Ambiental, lanzaron ofi-
cialmente la campaña de concientización de reci-
clado de residuos, bajo el lema "reciclar no es
una obligación, es tú responsabilidad".
Desde la comuna indicaron que este es el primer paso
para luego comenzar a reciclar los residuos que producen
y trabajar sobre la problemática del basural a cielo
abierto.

HAciENdo HiStoriA
Si bien  la iniciativa municipal es excelente,  ante la ne-
cesidad del mundial de cuidar el planeta en el que
vivimos,  Monte Maíz no deja de ser un pueblo que ha
retrocedido  y mucho en esa materia.
A comienzos del Siglo 21,  la localidad se destacaba
por ser unas de las pocas poblaciones de la Argentina
en tener un eficiente esquema de tratamiento de residuos
sólidos urbano y en materia de educación ambiental.
En gran parte de la población, el primer paso era la
clasificación domiciliaria de los residuos en orgánicos e
inorgánicos.
Lo orgánico eran transportados hasta el Complejo Eco-
lógico donde las lombrices californianas se encargaba
de transformarlo en abono natural. El fertilizante que se
producía era distribuido entre los frentistas para que lo
utilicen en la huerta o el jardín. El municipio, por su
parte, lo emplea como abono en las plazas y paseos
públicos.
El material inorgánico,  eran nuevamente clasificados
por operarios para su posterior enfardado y venta a
empresas dedicadas al reciclado. 

monte maíz: lanzaron campaña de
concientización de reciclados de residuos

Los jovenes de Huellas Solidarias Etruria
grupo integrante de la Cooperativa Eléctrica
ltda. hicieron una donación de 120 plantines
de diferente especie a la Municipalidadla.
Esta es la primera entrega otras donaciones

que tienen programadas a futuro.
Huellas Solidarias ha ganado un lugar signi-
ficativo en la socidad por el trabajo que vienen
realizando y en especial con familias y niños
de bajos recursos.
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la Secretaria de deportes entregó
subsidios a los clubes de justiniano posse

ordoÑEz

productores piden que no los excluyan de la
venta de campos en la remonta 
Se llevó a cabo una im-

portante reunión en la
casa de la cultura de or-
dóñez, promovida por la
federación Agraria Argen-
tina. El objetivo de la misma
fue que se generen pautas
claras y transparentes a la
hora de la subasta pública
para la venta de fracciones
de campo en la remonta.
En el encuentro estuvo pre-
sente Germán Font del Con-
sejo Directivo de la Federa-
ción Agraria Argentina; Martín

Gutiérrez del Ministerio de
Agricultura de la Provincia
de Córdoba; el legislador de-
partamental, Dardo Iturria; el
intendente, Gerardo Brunori;
funcionarios de entidades
bancarias y productores de
toda la región.
Uno de los puntos centrales
que preocupan a los peque-
ños y medianos productores
el la falta de seguridad sobre
el proceso que se llevará
adelante para la venta de las
44 parcelas en que fue divi-

dido el campo. 
En tal sentido, redactaron
un documento que será pre-
sentado a funcionarios de la
Administración de Bienes del
Estado.
En él se reclama que la su-
basta pública establezca al-
gunos límites para evitar que
grandes grupos económicos
puedan adquirir la totalidad
del campo, con consecuen-
cias negativas para el desa-
rrollo económico de la re-
gión.

◘ funcionarios de la Secretaría de deportes de la Nación,
región centro, encabezados por el coordinador manuel
massini, entregaron subsidios a los clubes de la localidad
(complejo deportivo y defensores de juventud) por un
monto de 100 mil pesos para cada entidad deportiva.
Dicho subsidio había sido gestionado por la Municipalidad
para el fortalecimiento institucional de ambas entidades de-
portivas. 
En declaraciones a TV Coop Massini subrayó: “Lo que
hemos notado en esta recorrida por el interior es que la
mayoría de los Clubes tienen algún déficit en materia de in-
fraestructura. Llámese baños, vestuarios, instalaciones de
agua, un comedor. En tal sentido, la Secretaría está ayudando
a las instituciones con el objetivo de que los chicos puedan
estar más tiempo en las mismas y dejar de lado la calle”.
“Este tipo de ayudas en forma directa es porque entre los
Clubes y los Municipios hay una estrecha relación de inter-
cambio. Ambos se necesitan y haciendo este tipo de aportes,
sabemos que los programas se cumplen”, concluyó el funcio-
nario.
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◘ la municipalidad de laborde está llevando adelante
el cambio de luminarias led sobre calle las Heras entre
lavalle y San martín, frente a plaza olmos. 
Los trabajo se realizan en el marco de la primera etapa de

renovación de luminarias contemplado en el plan estratégico
que el municipio ha presentado ante el Ministerio del Interior
de la Nación.
La idea es bajar sustancialmente el costo energético y con

ese ahorro ir comprando más equipos led para llegar a toda
la población.

laborde: instalan luminarias led con la
idea de bajar el costo energético

monte buey: firmaron acuerdo socioambiental

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse

◘ En el marco de una nueva reunión de la comunidad
regional marcos juárez que se desarrolló en monte buey,
se llevó a cabo la firma del Acuerdo Socio Ambiental
entre la Secretaría de Ambiente y cambio climático del
ministerio de Agua, Ambiente y Servicios públicos de la
provincia de córdoba, e intendentes, funcionarios y re-
presentantes de diversas instituciones del departamento
marcos juárez. 
El acuerdo propone el diseño de acciones tendientes a
resolver la problemática ambiental, en el trabajo conjunto de
autoridades, particulares y organizaciones, teniendo como
ejes centrales la forestación, la gestión de residuos y la edu-
cación ambiental.
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Horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

Edicto

En los autos caratulados “ESCOBEDO RAMONA ALEJANDRA
– MEDIDAS PREPARATORIAS - USUCAPION” (Nº 759075),
que tramita ante el Juzgado de Primera Instancia
C.C.C.C.F.C.N.J.P.J. Y FALTAS de CORRAL DE BUSTOS-IF-
FLINGER, se ha dictado la siguiente sentencia: “SENTENCIA
NÚMERO: DIECISIETE.- CORRAL DE BUSTOS-IFFLINGER,
21 DE MARZO DEL AÑO 2017.- Y VISTOS. . . . Y CONSIDE-
RANDO: . . . . RESUELVO: 1) HACER lugar a la acción deducida
y declarar, en consecuencia, a la Sra RAMONA ALEJANDRA
ESCOBEDO, DNI. 21.678.874, como titular del derecho real de
dominio obtenido por prescripción adquisitiva veinteañal, del si-
guiente bien inmueble, conforme plano para usucapir confec-
cionado por la Ing. Agrònoma LAURA CIAFFARONI, expte. Nº
0033-002525-11, visado con fecha 27 de mayo del año 2011
que se agregarà a fs. 95-96 de autos, desígnase como parcela
Nº 4 – Lote Nº 10 de la manzana Nº 77, inscripto en el Registro
General de la Provincia a nombre de Lucía Dominga Brozio,
bajo el Dominio Nº 222, F 259, T 2 del año 1930 – Departamento
MARCOS JUÁREZ, empadronada bajo cuenta Nº 1905-
0093530/1, y conforme lo informado por la Direcciòn Provincial
de Catastro.- II) Oportunamente, publíquese los edictos en el
Boletín Oficial y diario de Tiraje Zonal de conformidad a lo
dispuesto por el art 790 del C.P.C.C e inscríbase la presente en
el Registro General de la Propiedad, con los alcances del art
789 del C.P.C.C, y simultáneamente proceda a la cancelación
del dominio afectado por la presente, y la anotación preventiva
de ésta Resolución.- III) Imponer las costas en el orden causado,
y en consecuencia, se regulan los honorarios profesionales del
abogado GONZALO JAUREGUIALZO en la suma de PESOS
VEINTIDOS MIL CUATROCIENTOS CUARENTA Y CUATRO
C/20/100 ($ 322.444,20) según art 140 bis de la ley 8465.-
PROTOCOLICESE, HAGASE SABER Y DESE COPIA.- FDO:
DR. CLAUDIO DANIEL GOMEZ”.-

iNStituto uNivErSitArio AEroNáutico
iNScripcioNES AbiErtAS pArA El SEguNdo SEmEStrE

-iNgENiErÍA EN SiStEmAS
-licENciAturA EN logÍSticA
-licENciAturA EN rEcurSoS HumANoS
-licENciAturA EN AdmiNiStrAcióN dE EmprESAS
-coNtAdor pÚblico

-tAllEr dE oriENtAcióN vocAcioNAl
-tAllEr dE mANEjo dE lA ANSiEdAd ANtE loS EXámENES
A cargo de las Licenciadas Sofía Kirigin y Jimena Núñez
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El ministro de desarrollo
Social de la provincia,

Sergio tocalli y el inten-
dente, carlos briner, enca-
bezaron el acto de entrega
de ayudas económicas rein-
tegrables correspondientes
a créditos del plan vida
digna-familia feliz, creado
por decreto provincial Nº
246/16 con el objetivo de
disminuir la pobreza es-
tructural en el territorio cor-
dobés y mejorar el hábitat
y calidad de vida de sus
pobladores.
Hicieron uso de la palabra el
Briner y Tocalli, proyectándose

entre los discursos un saludo
de Mario Alberto Kempes por
haber sido declarada Bell Ville
como Capital Nacional de la
Pelota de Fútbol.
Por su parte, el visitante en-
tregó al Intendente el certifi-
cado del Fondo de Desarrollo
Urbano por un monto $
6.500.000; un cheque del Fon-
do Permanente por la suma
de $ 1.200.000 y el Certificado
por 452 luminarias Led.
Asimismo, se entregó al Mi-
nistro el Decreto por el cual
se lo declara “Huésped de
Honor”. A su vez, la presi-
denta de la Asociación Civil

“Bell Ville Escucha al Adicto”
y Adriana De La Torre, recibió
la resolución de la Dirección
General de Personas Jurídi-
cas, que permite que la enti-
dad cuente con la correspon-
diente Personería Jurídica.
Posteriormente se entrega-
ron 148 asistencias econó-
micas reintegrables de $
15.000 cada una, correspon-
dientes a primeras cuotas del
plan Vida Digna y 10 asis-
tencias correspondientes a
segundas cuotas, por un
monto total de $ 2.320.000
destinados a la construcción
de baños y habitaciones.

provincia y municipalidad entregaron
148 asistencias del plan vida digna

◘ El pasado miércoles 14, funcionarios del centro
de referencia córdoba del ministerio de desarrollo
Social de la Nación estuvieron en la localidad (para
informar sobre aspectos relacionados con el mono-
tributo Social. También se llevaron adelante inscripciones
al mismo.
A través de esta herramienta los emprendedores podrán
facturar, acceder a una obra social y realizar aportes ju-
bilatorios.
El Monotributo Social está principalmente destinado a
personas que realizan una única actividad económica
productiva, comercial o de servicios, proyectos productivos
de hasta tres integrantes y cooperativas de trabajo con
un mínimo de seis asociados.

Santa Eufemia: Entrega de monotributo Social

◘ la comuna viene trabajando en distintos
frentes en materia de obra pública.
Por un lado continúa la remodelación del
edificio donde funciona el CEDER. Por otro,
se están haciendo obras de cordón cuneta

en barrio Berlín y de desagües en el sector
norte de la comunidad. También prosiguen
las labores en el cementerio local y se dio
inicio al playón polideportivo de la Escuela
Recalde.

pAScANAS - obra pública: la municipalidad trabaja en distintos frentes
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◘ tras el pedido elevado por el poder Ejecutivo, el concejo
deliberante aprobó una nueva moratoria impositiva. por
otro lado también dio curso al proyecto que exige ciertos
requisitos y controles en el cuidado de los hombres y mu-
jeres de la tercera edad.

morAtoriA
El programa de regularización de deuda y facilidades de pago

de los deudores hacia al fisco municipal, había sido diseñado
desde la Secretaría de Haciendas y Finanzas que comanda
José Alberto García. El mismo se extenderá hasta el venidero
31 de julio del corriente año y contempla rubros como: servicio
a la propiedad, contribuciones por mejoras, infracciones, multas
e impuesto automotor, entre otros.
El acogimiento al mismo por parte del contribuyente implica el

reconocimiento expreso e irrevocable de la deuda incluida en
el plan de pagos.
Los interesados en formalizar su adhesión al régimen previsto

en la Ordenanza podrán solicitar, completar y presentar los
formularios pertinentes ante la oficina de la Secretaría de Ha-
cienda y Finanzas de la Municipalidad de Monte Maíz.

AlbErguE dE AbuEloS
La Ordenanza fue impulsada por el Área de Acción Social,

que coordina Mirta Videira. La misma exige Una serie de
pautas a las que deben someterse los albergues de ancianos.
dentro de los puntos sobresalientes se destacan: unas óptimas
condiciones edilicias, médico de cabecera, buena atención hu-
manitaria y una correcta alimentación, entre otros puntos.

moNtE mAÍz: lanzaron moratora impositiva



Sección DEPORTES
ligA bEccAr vArElA - ApErturA 2017 - cuArtoS dE fiNAl
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con sus triunfos Sarmiento y San martín
(mj) sacaron una luz de ventaja
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Sección AGROPECUARIA
SituAcióN HÍdricA

Se reunió en canals el consorcio
regional de cuencas

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Tractor MF 1195 con gomas 23.1.30.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.
1- Mixer vertical Agromec de 14 mts. con balanza semi-
nuevo.

------------------------------------------------------
Agro-mAq - la carlota - tel.: 03584-15401498

Se reunió, en la localidad
de canals, el consorcio

regional de gestión integra-
da de cuencas y conserva-
ción de recursos Naturales
que trabaja sobre una zona
que comprende el área de
influencia de las regionales
18 y 19 de los consorcios
camineros.
Este fue el primero de una

serie de entes que tienen como
objetivo trabajar las problemá-
ticas hídricas, viales, producti-
vas y de conservación, de ma-
nera integral y conjunta, para
que las decisiones que se to-
men en cada zona en particular
sobre ejecución de obras y de-
finición de políticas contemplen

todas las alternativas. 
El encuentro de trabajo fue

presidido por el ministro de
Agricultura y Ganadería, Sergio
Busso, quien estuvo acompa-
ñado desde la cartera por el
subsecretario de Infraestruc-
tura Rural, Edgardo Busta-
mante, y por el director de
Conservación de Suelos, Eu-
genio Fernández. También es-
tuvieron presentes Ezequiel
Viglianco por Vialidad, miem-
bros de los consorcios cami-
neros, canaleros y de conser-
vación de suelos de la zona,
representantes de las entida-
des agropecuarias, intenden-
tes y jefes comunales de los
departamentos Unión y Mar-

cos Juárez, y también los le-
gisladores.
En la reunión se avanzó sobre

el diagrama de tareas que se
viene realizando en la región
de manera conjunta entre las
distintas áreas del Estado Pro-
vincial junto a municipios, en-
tidades y productores, sobre
la infraestructura vial e hídrica,
y sobre la cuestión producti-
va.
Además del detalle de las

obras, se respondieron con-
sultas sobre la situación de
trazas viales específicas en
las que próximamente comen-
zarán trabajos de refunciona-
lización, y se hizo lo propio en
materia de canales.
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moNtE mAÍz

Nación solicita que se devuelva más un millón
de pesos que no fue utilizado en obras
Nuevamente el Estado

Nacional, a través del
miniserio de Agricultura, Se-
cretaría de lechería, solicitó
a la municipalidad de monte
maíz, que devuelva una im-
portante suma de dinero.
primero fue lo correspon-
diente a una bloquera que
nunca fue puesta en funcio-
namiento y ahora se trata
de un fondo otorgado por la
para el arreglo de caminos
rurales en zonas de tambos.
En 2015, Nación depositó de

$1.099.840 en una cuenta Co-
rriente del Banco Nación Su-
cursal Isla Verde perteneciente
a la Municipalidad de Monte
Maíz, del cual se retiró en 7
extracciones diferentes durante
octubre y noviembre de ese
mismo año.
Dada esta situación, a co-

mienzos de 2017 el Ministerio
de Agroindustria de la Nación
comunicó al municipio sobre
esta irregularidad, pero hace
apenas unos días, ultimó en
una nota que se debe abonar

el monto otorgado en octubre
de 2015 dentro de los 30 días
hábiles o caso contrario, el
Gobierno Nnacional no girará
más fondos para la localidad
y tampoco permitirá firmar con-
venios.
Dada la situación el Ejecutivo

remitió la nota al Concejo De-
liberante, para su tratamiento.
Dentro de los ediles por la
oposición se encuentra preci-
samente el intendente saliente
Luis Trotte, quien fue quien
recibió dicho aportes.



Sección SALUD

cuidAdoS dE iNviErNo

E l monóxido de car-
bono es un veneno

que no tiene color, olor,
sabor y no irrita los ojos
ni la nariz. cada año pro-
voca en nuestro país la
muerte de unas 200 per-
sonas. Al no poder perci-
birse, es necesario tomar
medidas preventivas para
evitar que el monóxido
contamine nuestra casa.

todAS lAS iNtoXicAcio-
NES por moNóXido dE

cArboNo SoN EvitAblES

para ello es fundamen-
tal:
◘ Dejar una ventilación per-
manente en cada ambien-
te.
Además de ventilar toda la
casa una vez por día, es
fundamental mantener siem-
pre abierta una ventana o

puerta en los ambientes ca-
lefaccionados aunque haga
frío.
◘ Observar que la llama
de gas sea siempre de color
azul (la llama amarilla es
signo de mala combustión
y generación de monóxido).
Si se usa brasero o estufa
a querosén, apagarlos siem-
pre afuera de la casa antes
de irse a dormir.
◘ No instalar calefones en
el baño, ni en espacios ce-
rrados o mal ventilados.
◘ En baños, dormitorios y
ambientes cerrados sola-
mente instalar artefactos
con salida al exterior (de
tiro balanceado).
◘ Controlar anualmente las
instalaciones y el buen fun-
cionamiento de los artefac-
tos de la casa. 
Se recomienda hacerlas re-
visar por personal autoriza-

do.

¿cuálES SoN loS
SÍNtomAS?

El principal riesgo de este
tipo de intoxicación es que
en muchos casos la persona
no percibe los síntomas,
que pueden ser:

◘ Dolor de cabeza.
◘ Náuseas o vómitos.
◘ Mareos, acompañados
de cansancio.
◘ Letargo o confusión.
◘ Desmayo o pérdida de
conocimiento.
◘ Alteraciones visuales.
◘ Convulsiones.
◘ Estado de coma.

Ante los primeros síntomas,
es necesario ventilar el am-
biente y recurrir a un centro
de salud u hospital y/o asistir
a un servicio de emergen-
cias médicas.

intoxicaciones por monóxido de
carbono
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SAlud pÚblicA

◘ del 12 al 15 de junio se llevó a cabo en
el geriátrico municipal "raíces de Nuestro
pueblo”, la Sexta campaña Nacional del
buen trato a los Adultos mayores, en el
marco del día mundial de la toma de con-
ciencia del Abuso y maltrato en la vejez.
En tal sentido se trabajó de manera interge-

neracional con los Centros Educativos locales
y el Centro de Jubilados.

Además tuvo lugar un Taller de Sensibilización
sobre la violencia al Adulto Mayor, a cargo de
Estela Gautero y equipo del Geriátrico. Se
continuó con la visita de los Centros Educativos
y se cerró con una concentración de institu-
ciones locales y comunidad en general, frente
al Geriátrico. Allí se realizó una representa-
ciones artísticas sobre la temática y se entre-
garon folletos informativos.

El próximo martes 4 de
julio se realizará un “ta-

ller de comunicación con
perspectiva de géneros para
equipos de salud”, que será
coordinado por profesionales
de la red pAr (periodistas
de Argentina en red por una
comunicación no Sexista).
El mismo tendrá lugar de 9 a
12 horas en el Auditorio del
Hospital Regional Pasteur de
la ciudad de Villa María. Es

organizado por la Unidad de
Comunicación, Prensa y TICs,
dependiente de la Secretaría
de Prevención y Promoción
de la Salud. La participación
es gratuita, aunque es nece-
sario inscribirse por mail a
prensapasteur@gmail.com .
Desde la Unidad, conformada
por los comunicadores de las
distintas dependencias del Mi-
nisterio, se define un posicio-
namiento para el trabajo co-

municacional en salud, que
supone el enfoque de dere-
chos, la perspectiva de gé-
neros e intercultural y la ac-
cesibilidad.
Esta capacitación se inscribe
en la planificación anual de
la Unidad de Comunicación,
Prensa y TICs, y se propone
profundizar en la perspectiva
de géneros como línea trans-
versal para el trabajo de los
equipos de salud.

Etruria: Sexta campaña del buen trato a los
Adultos mayores

capacitación en comunicación con
perspectiva de géneros




